

報道資料

函 企 交 事

令和5年(2023年)3月29日

報道機関各位

函館市企業局交通部事業課長

乗務員制服のリニューアルに伴う報道依頼について

平素より本市交通事業に対しまして、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、函館市企業局では、大正2年6月29日に函館の街を路面電車が走り始めて110年を迎えることを機に、平成15年4月より着用しております市電乗務員の制服につきまして、令和5年4月1日よりリニューアルいたします。

新制服は、従来の色を継承しつつ、2つボタンのジャケットから、より誠実な印象を与える3つボタンに変更し、左腕のエンブレムを右胸に装着いたしました。ワイシャツは、グレーから爽やかな印象を与えるブルーに変更いたします。

その他、乗務員の制服の特徴としては、運行時刻表（スターフ）などが入れられるように二重構造のポケットを採用しております。

つきましては、広く周知いただきますようお願い申し上げます。

函館市企業局交通部事業課

TEL32-1730 FAX32-1734

旧制服



新制服



変更点

ジャケット：2つボタン → 3つボタン

エンブレム：左方 → 右胸

ワイシャツ：グレー → ブルー